

Gottfrieding wird weiterentwickelt

Industriegebiet wird erschlossen – Neues Baugebiet angestrebt

Gottfrieding. (we) Im Rahmen der Bürgerversammlung unterstrich Bürgermeister Gerald Rost die Standortpolitik der Gemeinde. So werde derzeit das Industriegebiet „Gottfrieding Nord“ erschlossen. Der Spatenstich sei am 10. März gewesen. Dies bezeichnete er als einen wichtigen Schritt zur weiteren Ansiedlung von Industrie zur Förderung des Wirtschaftsstandorts im Landkreis. Mit der Firma Point-Park Properties GmbH (P3) habe ein spezialisierter Eigentümer, Entwickler und Verwalter europäischer Logistikimmobilien für den Standort begeistert werden können.

Für die gewerbliche Weiterentwicklung stehe das Gewerbegebiet „Hausstadtner Gries“ in Gottfriedingerschwaige zur Verfügung. Die noch vorhandenen Baugrundstücke könnten von Privat gekauft werden.

Der Bürgermeister verdeutlichte, dass das Bauen für Ortsansässige immer wieder ermöglicht werde.



Das Industriegebiet „Gottfrieding Nord“ am Kreisverkehr zum Autobahnanschluss Dingolfing-Ost wird derzeit erschlossen. (Foto: Winfried Walter)

Die Ausweisung eines neuen Baugebiets werde angestrebt.

Die Netto-Filiale in Gottfriedingerschwaige sei am 5. August nach umfangreichem Umbau und Erwei-

terungsarbeiten wiedereröffnet worden. Damit sei eine Durststrecke für die Gottfriedinger Bevölkerung zu Ende gegangen.